

Energía debe más de US\$20 millones a Enap

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) reportó resultados para 2024. Sus utilidades llegaron a los US\$408,2 millones. Además redujo su deuda en US\$297. Además los estados financieros reconocen que dos ministerios adeudan dinero a la petrolera. El Ministerio de Energía adeuda-hasta diciembre del año pasado-US\$20,5 millones y US\$2,3 millones son adeudados por el Ministerio de Hacienda. El gerente general de ENAP, Julio Friedmann, indicó ayer al Congreso que la firma había anticipado un perjuicio económico antes de la implementación del plan piloto "Gas a precio justo".



Gloria Isabel Maldonado, presidenta del directorio de ENAP.